

# Perhutani Lawu Ds Gelar Gebyar Undian Berhadiah Kepada Penyadap Getah Pinus dengan Berikan Hadiah Utama Sepeda Motor

Mayzha - [SURABAYA.INFORMAN.ID](https://SURABAYA.INFORMAN.ID)

Dec 30, 2024 - 16:28



Lawu Ds - Perhutani (29/12/2024) | Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds mengadakan Program “Gebyar Sadapan” dengan hadiah utama sepeda motor, serta berbagai hadiah menarik lainnya. Program ini bertujuan untuk memotivasi para penyadap getah pinus di wilayah tersebut dan dilaksanakan di wilayah Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) Sawo,

tepatnya di jalan raya Sawo Trenggalek , pada (Sabtu 28/12/2024).

Kegiatan ini diinisiasi oleh Kepala Resort Pemangku Hutan (KRPH) Sawo, Heri Harsono (Soni), dengan tujuan untuk memacu semangat para penyadap, khususnya di TPG Tugu Desa Tempuran, Kecamatan Sawoo, [Kabupaten Ponorogo](#). Acara tersebut dihadiri oleh Kepala Perhutani KPH Lawu Ds, Adi Nugroho, Wakil Kepala Perhutani Lereng Lawu Wilis (LLW) Yudiono, Asisten Perhutani BKPH Ponorogo Timur, Hari Prihatin, Kapolsek Sawo, Iptu Budi Utomo, Danramil Sawo, Kapten Pamuji, Kepala Desa Tempuran, diwakili Kamituo Desa, Suprianto dan perwakilan penyadap Desa Tempuran.

Dalam sambutannya, Adi Nugroho menyampaikan dukungan/apresiasi penuh terhadap kegiatan tersebut. Selamat buat Penyadap Sujono yang mendapatkan hadiah utama 1 unit sepeda motor.

Ia menegaskan bahwa pemberian hadiah kepada para penyadap dapat memotivasi mereka untuk terus meningkatkan produksi getah pinus.

Ucapan terimakasih kepada tim BKPH Ponorogo Timur dan Penyadap Getah Pinus TPG Tugu Desa Tempuran, Kecamatan Sawo, Kabupaten Ponorogo yang mana akhirnya bisa tercapai target RKAP 100% Sadapan getah Pinus Tahun 2024.

Adi Nugroho berharap kegiatan gebyar hadiah ini dapat menciptakan sinergi yang solid antara Perhutani dan para penyadap, mohon dukungannya dalam sadapan pinus sehingga produksi getah pinus dapat meningkat pada tahun 2025.

“Semoga kegiatan gebyar hadiah ini dapat memicu semangat semua mitra kerja sadapan getah pinus kedepannya,” Tutup Adi.

Kepala Desa Tempuran, melalui wakilnya Suprianto, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Perhutani yang telah mengajak warganya bergembira bersama dan memberikan hadiah untuk memotivasi mereka agar tetap bersemangat dalam menyadap getah. “Kami akan selalu mendukung program Perhutani dan siap ikut mengamankan hutan serta membantu [Perhutani](#) di bidang sadapan getah pinus,” ujar Suprianto.

Sujono, salah satu penyadap yang memenangkan undian hadiah utama 1 unit sepeda motor Honda Supra fit X, menyampaikan rasa syukur dan gembiranya. Ia juga berterima kasih kepada Perhutani yang telah peduli dengan para penyadap di Desa Tempuran, khususnya di TPG Tugu.

“Saya dan para penyadap berterima kasih karena selama ini mendapat penghasilan dari menyadap getah pinus di Perhutani. Semoga kegiatan undian seperti ini terus ada. Perhutani terus peduli dengan kami dan terus jaya,” ujar Sujono. @Red.